Salamanca

28/01/17

Prensa: Diaria

Tirada: 12.947 Ejemplares Difusión: 10.651 Ejemplares Cod: 10801688

Página: 7

Sección: LOCAL Valor: 3.718,00 € Área (cm2): 894,1 Ocupación: 95,8 % Documento: 1/1 Autor: JOSÉ Á. MONTERO | SALAMANCA Núm. Lectores: 45000

## El VIII Centenario tiene cerrado el patrocinio de 10 empresas, aunque espera conseguir 50

La Comisión Ejecutiva, reunida ayer en Salamanca, dio luz verde a otras 30 actividades más El programa cerrado será dado a conocer en septiembre y contará con unos 200 proyectos

## JOSÉ Á. MONTERO | SALAMANCA

El gran proyecto académico-cultural del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca comienza a tomar forma. Al centenar de propuestas aprobadas en la última reunión de la Comisión Interinstitucional habrá que sumar otros treinta nuevos proyectos apoyados ayer por la Comisión Ejecutiva reunida en Salamanca. Pero no serán los últimos. Al programa se irán sumando en el futuro nuevas y sugerentes activi-dades. Así lo confirmó ayer a LA GACETA el vicerrector para la Conmemoración del VIII Centenario, Mariano Esteban de Vega, quien fija para el mes de septiembre la fecha de presentación de un programa cerrado con unas 200 actividades. "Aprovecharemos el inicio del próximo curso, con la presencia de los Reyes, para dar a conocer todos los proyectos", se-ñaló Esteban de Vega, quien insistió en la presencia mayoritaria de las actividades académicas, "pues

Mariano Esteban de Vega anuncia que a partir del mes de febrero se empezarán a presentar acuerdos con algunas empresas

más que hacer cosas singulares para ese año, el objetivo es ofrecer propuestas que nos ayuden a mejorar de cara al futuro", apostilló el vicerrector:

En cuanto a los patrocinios, tema prioritario para que el proyecto avance, Mariano Esteban reconoció que ya se han entablado contactos con más de cincuenta empresas y que cuentan, a día de hoy, con el apoyo fijo de una decena. "Creo que sí podremos llegar al medio centenar de apoyos externos", apostilló el vicerrector, quien anunció que a partir de febrero se irán presentando los acuerdos con dichas empresas.

Entre los proyectos aprobados ayer figuran cinco propuestas vinculadas al Centro Internacional del Español v que se desarrollarán de la mano de la Real Academia Española (RAE); cuatro nuevos congresos internacionales que se sumarán a los 20 ya fijados - "el objetivo es pode superar los treinta", anotó Mariano Esteban—; varias exposiciones (pues después de Barceló ya hay una previsión de tener todas las salas ocupadas en 2017 y 2018); y diferentes espectáculos teatrales y musicales -"no solo encaminados a las actua ciones, sino también a las producciones", confirmó el vicerrector del VIII Centenario—



Los miembros de la Comisión Ejecutiva del VIII Centenario momentos antes de su reunión mantenida ayer en la Universidad. | ALMEIDA

## "Toca ponernos todavía más serios"

El secretario de Estado de Educación, Marcial Marín Hellín, asegura que ha llegado el momento de "dar el pistoletazo de salida"

J.Á.M. | SALAMANCA

UNQUE de momento se desconoce la cuantía presupuestaria que el Gobierno destinará en 2017 a la conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca. el secretario de Estado de Educación, Marcial Marín Hellín, confirmó ayer en Salamanca la existencia de una partida específica. 'Se va a dar lógicamente una aportación económica; aunque no todo se basa en dinero", señaló Marín Hellín, quien ratificó la "involucración" de los cinco ministerios que forman parte de la Comisión Ejecutiva, "El Ministerio de Cultura, por ejemplo, puede tener oferta cultural para todo el año, pero puede localizarla también a la celebración del VIII Centenario; es decir, que puede reconducir su programación", ratificó el secretario de Estado de Educación.

Y lo mismo ocurre con el Ministerio de Exteriores, que, según anunció Marín Hellín, organizará "muchos encuentros en Iberoamérica para también darle la dimensión y el liderazgo internacional que queremos", apostilló, consciente de que esta vía encaja muy bien con el eje del programa orientado a la promoción internacional de la Universidad. "Es muy importante no solo lo que hagamos en España, sino sobre todo lo que demos a conocer en el exteriores y especialmente en Iberoamérica", sentenció el alto cargo del Ministerio de Educación.

También dentro de este empeño por difundir y promocionar el VIII Centenario, Marín Hellín anunció la celebración en la Biblioteca Nacional de España, con sede en Madrid, de una gran puesta de largo de esta conmemoración antes del verano. "El objetivo es conseguir que toda la sociedad lo considere como un proyecto suyo, pues 800 años de la primera Universidad de España tiene que ser un emblema para todos y, por tanto, nos tenemos que sentir todos embajadores en la defensa de todas las actividades", subrayó, consciente



Marcial Marin Hellin. | ALMEIDA

"Los 800 años de la primera Universidad de España tiene que hacernos sentir a todos embajadores de este proyecto" de que se hace necesario un acto de "gran calado" en Madrid que sirva de "pistoletazo de salida oficial" y venga a "consolidar el programa de actividades ya elaborado".

En este sentido, Mario Esteban, vicerrector para la Conmemoración del VIII Centenario, fue un poco más lejos y fijó el mes de mayo como posible fecha para la celebración de este acto promocional en Madrid, que, según sus palabras, irá acompañado de una exposición en la Biblioteca Nacional y de un acto académico.

En cuanto a la financiación, Marcial Marín Hellín confirmó las palabras de Mariano Esteban al reconocer que ya se ha contactado con más de 50 empresas importantes para conseguir su apoyo en calidad de mecenas y que una decena de ellas ya habían comprometido su respaldo. En este sentido, en la reunión de ayer se presentó un vídeo promocional del VIII Centenario dirigido expresamente a la captación de patrocinios.